



CARTA DEL  
**RECTOR**  
DICIEMBRE

## *Querida familia Hemisferios:*

Decir que este año ha pasado volando parece un lugar común, un cliché que se repite con frecuencia durante este mes. Pero es que parece que fue ayer que les escribía el mensaje de navideño. Sin embargo, a pesar de haber sido un año de crecimiento, consolidación, afianzamiento, no quiero hacer un recuento de logros ni un llamado a la evaluación personal de consecución de objetivos.

Simplemente quiero dar las gracias, a todos y a cada uno de ustedes. Mi sensación al final de este 2023 cargado de desafíos y vicisitudes es de absoluta gratitud, porque hemos generado más cultura Hemisferios y eso no tiene precio. Nos hemos acercado, aprendido a conocer y de la mano de este sentimiento de cariño que genera nuestro ideario, hemos estrechado lazos. Ojalá eso se pudiera medir de manera objetiva y decir que pasamos de un número a otro, pero es una sensación que solo puede calcularse con sonrisas, abrazos y valoración de la rapidez en las respuestas.

Claro que no estuvimos exentos de dificultades, eso es lo que hace valioso este agradecimiento, si todo fuera color de rosa no habría cómo valorar las cosas verdaderamente buenas.

De la mano de este “crecimiento cultural” también hemos tenido nuevos miembros en la familia, unos que ya nacieron y otros que pronto llegarán, y comienzan a formar parte de este poderoso sentimiento que para abreviar lo llamamos Hemisferios, la UHE, o como la nombró el hijo de una querida funcionaria, la U de la casita naranja.

Este año que finaliza me he sentido muy apoyado, respaldado y cuando se forja un equipo de estas condiciones, sabemos a ciencia cierta que el proyecto llegará muy lejos. Solo me resta desearles unas felices fiestas y una Navidad luminosa y alegre, rodeados de los seres queridos. Yo pondré a cada uno en el Pesebre, junto al Niño, para que tengan muchas bendiciones, ilusiones y mucha esperanza.

Un abrazo grande.

*Diego A. Jaramillo*

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.  
Rector